

Frank en el atrio del CBA y Grajal & Kahuna en la calle Mayor, también mañana

Escrito por Administrator

Jueves, 26 de Octubre de 2017 09:42 -

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 27 de Octubre de 2017.

Frank en el atrio del CBA y Grajal & Kahuna en la calle Mayor, también mañana

Jueves, 26 octubre 2017, 00:29

La propuesta musical para abrir el fin de semana será muy generosa. Mañana viernes, en un radio de no muchos metros cuadrados, se sucederán tres actuaciones en vivo. A las siete y media de la tarde dará comienzo esta jornada de conciertos consecutivos con la propuesta de Frank en el atrio del Centro Cultural Carlos Blanco Aguinaga dentro del ciclo Acusticbass.

En apenas media hora comenzará en la calle mayor el siguiente, el de Sara Grajal & Pj Kahuna. Este dúo, residente en Donostia, ambientará la tarde noche de las cuadrillas que se reúnen en ese entorno hostelero de la plaza de San Juan. Grajal y Kahuna llevan unos años con una propuesta que se mueve entre el blues, el folk, el country y el rock con comodidad y solvencia. La guinda, a las 22.30 horas en el Palace, la ponen Salvador y Pirata con sus versiones de Serrat y Sabina.